

Sous le manteau de Notre-Dame

Se nourrir l'âme en moins de 250 mots !

Paroisse Assomption de Notre-Dame

Chronique 34

2^e Semaine de l'Avent, année de notre Seigneur 2025

Qu'est-ce que le don de science ?

Chers Frères et Sœurs en JÉSUS-CHRIST,

Après avoir médité sur le don de force, nous abordons aujourd'hui le don de science, un don qui éclaire notre intelligence pour nous apprendre à voir le monde comme Dieu le voit. Il ne s'agit pas ici de la science au sens technique ou académique, mais d'une connaissance spirituelle : celle qui nous fait reconnaître la création comme un don de Dieu et comprendre notre place dans son dessein d'amour.

Le don de science nous aide à discerner ce qui conduit vers Dieu et ce qui en éloigne. Il nous révèle la vérité profonde des choses : la beauté de la création, la dignité de tout être humain, la fragilité du péché qui blesse l'harmonie voulue par Dieu. Grâce à lui, nous apprenons à ne pas absolutiser les réalités terrestres ni à leur accorder une valeur qu'elles n'ont pas. Tout est bon, mais rien n'est Dieu.

Ce don nous enseigne également à lire notre propre vie à la lumière de l'Évangile. Il ouvre les yeux de notre cœur pour reconnaître l'action de Dieu dans les événements, les rencontres, les joies et même les épreuves. Là où nos seules forces voient hasard ou simple logique, l'Esprit-Saint nous fait discerner la Providence.

Le don de science fortifie notre foi, purifie notre regard et nous aide à aimer la création sans nous y attacher d'une manière désordonnée.

Dans la prochaine chronique, nous méditerons sur le don de piété, qui nous fait entrer dans une relation filiale de confiance et de tendresse envers Dieu.

In Maria, spes nostra,

Conrad B. Piché.

L'arche de Noé fut sans doute une figure de Marie ; car, si l'arche offrit un abri à tous les animaux de la terre, le manteau de Marie sert de refuge à tous les pécheurs — Saint Alphonse de Liguori, Les Gloires de Marie, chap. III, partie II.